

BERITA TERBARU

Menyongsong HUT RI dan HDKD Kemenkumham ke 78 Tahun 2023, Rutan Masohi Gelar Pekan Olahraga dan Seni

FARID MUHAMAD RIFKI - MALTENG.BERITATERBARU.CO.ID

Jul 18, 2023 - 12:52



DOK. Humas Rutan Masohi

Masohi - Dalam rangka menyongsong HUT Kemerdekaan Republik Indonesia ke 78 Tahun 2023 dan HUT Kementerian Hukum dan HAM RI ke 78 Tahun 2023, Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Masohi menggelar upacara pembukaan

Pekan Olahraga dan Seni, Selasa, (18/07).



Berlokasi di Lapangan Olahraga Rutan Masohi, kegiatan yang dihadiri oleh Kepala Rutan Masohi, Pejabat Struktural dan WBP, Pembukaan Pekan Olahraga dan Seni dibuka dan diawali oleh laporan ketua Panitia Penyelenggara.



Agustina Lawalata, Ketua Panitia Penyelenggara dalam laporan ini mengungkapkan bahwa kegiatan Pekan Olah Raga dan Seni yang dilaksanakan oleh Rutan Masohi bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi antara petugas dan WBP, membangun kerjasama tim dan juga meningkatkan kemampuan petugas maupun WBP dalam bidang olahraga dan seni.



“Kami sangat bersyukur Pembukaan Pekan Olahraga dapat dilaksanakan dengan segala baik, semoga semua kegiatan yang telah diagendakan dapat terlaksana dengan baik. Mari kita dukung dan sukseskan pekan olahraga dan seni di rutan masohi,” ajak Ine.

Sementara itu, Kepala Rutan Masohi, Yusuf Mukharom yang membuka secara resmi pekan olahraga dan seni menyampaikan banyak terima kasih kepada semua panitia yang sudah bekerja keras sampai terlaksananya kegiatan dimaksud.



“Terima kasih saya sampaikan kepada seluruh panitia pelaksana yang sudah bekerja keras demi kesuksesan pekan olahraga dan seni. Saya juga mengapresiasi seluruh pegawai dan WBP yang meskipun dalam suasana syahdu, turun hujan, namun tetap semangat mengikuti rangkaian kegiatan dimaksud, sungguh luar biasa,” ungkap Yusuf.

Dalam sambutannya, Yusuf mengajak semua peserta baik dari Pegawai, Dharma Wanita dan WBP untuk tetap menjaga sportifitas dalam setiap mata lomba yang diikuti. Ia juga menakankan kepada semua peserta agar selalu menjaga kekompakan, bahu-membahu membangun kerjasama tim yang baik sehingga dapat bermanfaat dalam kehidupan kita masing-masing baik itu dilingkungan kerja maupun lingkungan tempat tinggal kita.



“Dengan mengucapkan Bismillah saya secara resmi membuka Pekan Olahraga dan Seni Rutan Masohi,” tutup Yusuf. Pembukaan Pekan Olahraga dibuka oleh Kepala Rutan ditandai dengan Pemukulan Tifa.

Setelah Pekan Olahraga resmi dibuka oleh Kepala Rutmas, mata lomba yang pertama kali dilombakan adalah Volley Ball, dan selanjutnya bola kaki berdaster yang diikuti oleh petugas dan WBP.